

# 西高だより

## 芸術鑑賞 & 大綱米実食会



大綱米をおかわりする3年生

炊きたての大綱米を食べる



わらび劇場前に集合する3年生

わらび座の「空！空！空！」を鑑賞

### 高校美術展 10名全員入賞！

秋田県高等学校総合美術展が秋田市アトリオンで開催され、本校から出品した生徒のべ10名全員が入賞しました。  
 11月6日(土)～9日(火)開催の美術芸術部門(サイン部門)に美術部の生徒8名が出品し、推奨2名、入選6名と全員が入賞しました。  
 推奨の佐藤快南さんは、「きれいに空や海を描けた」「自分の絵が評価されて賞までもらえてうれしい」と、同じく推奨の佐藤朱杏さんは、「他にも良い



佐藤快南「夜明け」



佐藤朱杏「落下中」

作品がある中で受賞できたのは驚きだった」とそれぞれ述べていました。  
 11月12日(金)～15日(月)開催の書道部門には書道部の生徒2名が出品し、いずれも入選を受賞しました。  
 秋田県高等学校総合美術展  
 ◇美術工芸部門(サイン部門) 入選  
 佐藤快南(3B) 「夜明け」  
 佐藤朱杏(2A) 「落下中」  
 小助川陽翔(1A) 「臨 松風閣詩巻」

入選  
 伊藤小雪(3B) 「情熱」  
 佐藤翔琉(3B) 「月夜に吠える」  
 藤原咲良(2A) 「その先へ」  
 北村颯大(1A) 「積み重ね」  
 吉川真翔(1A) 「夢見心地」  
 澤田夏妃(1A) 「赤い満月」  
 ◇書道部門 入選  
 吉川真翔(1A)  
 「臨 道因法師碑」  
 小助川陽翔(1A)  
 「臨 松風閣詩巻」

わらび劇場では、日本の女性飛行士の草分けとして大空に羽ばたく夢を実現させた主人公及びヤエと、彼女をサポートすることに生きがいを見出す航平の物語に感情移入しながら、迫力ある歌と踊りを堪能しました。  
 高橋舞さん(3B)は、大失敗を犯しても夢をあきらめない主人公の姿に励まされ、「私も心

11月1日(月)、全校生徒が朝から仙北市のわらび劇場を訪れ、わらび座のミュージカル「空！空！空！」を鑑賞しました。また、保護者の皆さんもPTA研修として一緒に参観しました。その後学校に帰り、炊きたての大綱米を食べました。

が折れそうになってもそこでネガティブにならずにポジティブに考えていきたい」と述べていました。  
 学校へ戻ると、出発前に仕込んでおいた大綱米が炊きあがっていました。春に自分達で田植えをした米は、格別においしく感じられました。  
 持つてきたおかわりが無くなっ

てからも、食塩をおかずに3杯4杯とおかわりする生徒たちの姿が見られました。



大綱米と一緒に記念撮影

### 保育園実習

## 子どもたちの楽しい時間

10月27日水、ライフデザインコースの3年生9名が、西仙おおぞらこども園での実習に取り組みました。6月に続く2回目の実習です。

今回の実習では、自分たちで考



えて作ったおもちゃを各クラスで披露しました。園児たちは大変喜び、夢中になって遊んでいました。他にも様々なゲームや昼食のお手伝いを通して園児たちとの仲を深め、楽しい時間を過ごしました。

またこうした活動の間も、保育士の先生たちが常に子ども一人ひとりに目を配っていることが分かり、貴重な体験となりました。

実習後、「園児たちは容赦なく全体重で乗っかってくるのでとても大変だった」と述べた佐々木菜月さん(3B)。でもそれほど懐いてくれているんだと思うと嬉しかったそうです。

### 薬物乱用防止教室

## 気持ちを話せる場所を持つことが大事

11月9日(火)、秋田少年鑑別所法務教官の齋澤佑希子先生を講師にお招きして、薬物乱用防止教室



を開催しました。

齋澤先生は、多くの少年達と関わってきた経験をもとに、薬物を乱用する少年の特徴について話しました。ごく普通の少年でも、悩みを抱え相談することができずにいると、薬物に手を出しやすくなるということだそうです。そのため、多くの人やモノとつながり、自分の気持ちを正直に話せる場所を持つことが大事になります。

今回の教室によって、薬物乱用の問題を身近な問題として捉えることができた多くの生徒が述べていました。

## クリスマス飾りを贈呈

本校では、毎年11月に、1年生が近隣の福祉施設を訪問してクリスマス飾りつけボランティアを行いました。しかし今年は、新型コロナウイルス感染症への対応のため、施設内での飾りつけは行わず、作成した飾りを贈呈して施設側で飾りつけていただくこととなりました。



福祉施設に飾りを贈呈

贈呈する飾りは、11月のホームルームの時間に1年生全員で作成しました。この飾りを1年生代表の武藤遙斗君と小野瑠鳴さんが持ち、11月24日水に近隣の福祉施設4か所を訪問して贈呈しました。

施設利用者や職員の皆さんにクリスマスのお囃気を楽しんでいただければ幸いです。

### 税理士による租税教室

## 税の大切さを学ぶ

11月16日(火)、税理士の武野りつこ先生を講師に迎え、3年生



1億円(レプリカ)を持ってみる

を対象とした租税教室を開催しました。

この教室では、レプリカの1億円の札束を持つてみる体験もあり、一億円の重みを感じながら、税金の種類や使い途を学びました。

教室の後、佐藤北斗君(3A)は、「このような教室の機会はとても大切だと思った」「医療や水道も税で回っているので大切にしていきたい」と感想を述べました。卒業後に向け、納税者として義務を果たそうとする意識が高まりました。

### 特活だより

#### 女子ソフトテニス部

10月31日(日)に今年度4回目の全県シングルス選手権大会が行われ、進藤彩さん(1A)が参加しました。今シーズン最後の大会として一勝を目指しましたが、初戦敗退と残念な結果に終わりました。しかし、大会毎に反省点を確認して次の大会の目標を設定し、練習に取り組んだ経験は、かけがえのないものになったと思います。

#### 硬式野球部

11月13日(土)に納会と3年生を送る会があり、21日(日)の午前野球場のベンチの屋根外しの作業を保護者の方たちで行いました。様々な冬支度が進み、チームも冬の練習へと移っています。各種トレーニングやスイングなど、来シーズンへ向けて鍛錬しています。

#### サッカー部

3年生が引退して部員が6名となりましたが、同じような少人数チームが集まって練習や試合をすることで、競技力向上をはかっています。

11月6日(土)は、大曲農業高校、横手清陵学院高校、横手高校と組んだ合同チームで大曲工業高校と試合をしました。11月13日(土)と14日(日)は、由利工業高校1年生、横手清陵学院高校、本校の3校で合同練習を行いました。

### 師走の行事

12月2日 新生徒会役員任命式  
第5回全校集会

この日から新執行部がスタートし、全校集会で新役員を紹介いたします。皆で支え、協力していきましょう。

12月3日 手話検定(2年)  
世界遺産検定

12月4日(5)6日 全県新人バドミントン大会  
(秋田市CNAアリーナ)

バドミントン部が出場します。頑張ってください。

12月8日(13) 期末考査

計画的に各教科の復習をし、準備を整えて臨みましょう。

12月13日 家庭クラブ料理教室

クリスマスのご馳走を作ってみましょう。

12月17日 合格体験伝達講習(2・3年)

進路講話(1年)  
伝達講習では、進路志望別に分かれて、2年生が3年生から合格体験をもとにアドバイスを行います。

12月19日 アンサンブルコンテスト  
県南地区予選(湯沢市)

吹奏楽部が出場します。頑張ってください。

12月20日 自動車学校入校説明会(3年)

12月22日(23) 終業式

12月22日(5)13日 冬季休業

計画的に冬休みの過ごし方を学期に備えましょう。

12月22日(5)24日 冬季補習(1・2年)

積極的に参加して実力を高めましょう。

12月27日 通知表発送

12月28日(5)1月5日 学校閉庁日

この期間中は学校を閉鎖するた

め登校できません。